



戸田小だより

6月号

学校教育目標: 夢や希望をもち、つながり合う戸田っ子の育成

周南市立戸田小学校

集団規律の大切さ

5月25日(土)、気持ちのよい青空のもと春季運動会を開催しました。団長を中心とした応援合戦での全力パフォーマンス、徒競走での全力疾走、みんなで気持ちを合わせて演じた表現運動、仲間から受け継いだバトンを手に、最後まで全力で走り切った紅白リレー。あらゆる場面で今年のスローガン「熱くなれ!心を一つに 戸田小パワー」が達成された瞬間を見ることができました。また、5年生、6年生は任された役割を責任もってやり遂げ、戸田小のリーダーとしての頼もしい姿を見せてくれました。一人ひとりの子ども達の頑張り、素晴らしい運動会になったと思います。保護者や地域の皆様には、運動会の開催につきましてご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、学校は、集団の中で個人を育てる場です。学校では、「時間を守る」「授業中は勝手にしゃべらない」「廊下や階段は走らず、右側を歩く」など、集団の規律に関することを繰り返し指導しています。この度の運動会練習の際にも、「黙って移動する」「みんなが集まるときには静かに待つ」などの集団規律を守るよう、全校で取り組んできました。

規律というものは、子ども達を厳しく管理するためのものではなく、「他の人に迷惑をかけない」「大勢で生活するためのルールやマナーを学ぶ」「自分や周りの人の安全を守る」など、子どもたちが将来、社会の中で生きていく際に必要なことを学ぶためのものです。慶応義塾大学教授 池田 潔さんが、著書『自由と規律』の中で、「最も自由なところに規律があり、最も規律のあるところに自由がある…」と書いています。集団生活においては、規律を守ることで、一人ひとりが安心安全に生活できる楽しい環境の基盤が作られ、個人の自由と集団の調和が保たれるのだと思います。

今後の学校生活においても、規律を大切にしたい学級、学校づくりに取り組み、その環境の中で子ども達のがのびのびと自分の考えを表現し、創造性を広げ、楽しく活動できるように努めていきたいと思ひます。今後とも、ご理解ご協力をお願いいたします。



6月の主な行事予定



6月3日(月) 委員会活動	13日(木) プール開き
4日(火) アニカの会、学力調査(6年)	17日(月) 歯科検診(1, 3, 5年)
5日(水) 学年集金	18日(火) アニカの会
6日(木) 内科検診	20日(木) 租税教室(6年)
7日(金) 新体力テスト	22日(土) 参観日・資源物回収
10日(月) クラブ活動開始	24日(月) 振替休業日
歯科検診(2, 4, 6年)	27日(木) 桜田中学校区引き渡し訓練
11日(火) 菊づくり(4年)	28日(金) 5年 社会見学
12日(水) 山口県義務教育課学校訪問	

ご協力ありがとうございました



児童代表あいさつ



親子競技



応援合戦



アロハ・エ・コモ・マイ (低学年)



花笠ロック (中学年)



戸田小ソーラン (高学年)



全校 大玉送り



赤白リレー

運動会前日準備・運動会後の片付け等、ご協力いただきありがとうございました。おかげで無事に運動会を終えることが出来ました。

今後も子どもたちにとってよりよい教育環境をつくるため、ご理解・ご協力をお願いします。

1年生を迎える会



5月10日(金)に1年生を迎える会がありました。今回は何かと仕事の多い高学年ですが、その合間を縫って総務委員会と6年生が中心となって準備や当日の運営をしてくださいました。当日は、たてわり班でゲームをした後、6年生から1年生へプレゼントを渡しました。1年生だけでなく全校が笑顔の会となりました。

戸田小学校の取組について、保護者だけでなく地域の方にも知っていただくために、今年度から「学校だより」を地区で回覧していただくようにしました。また、日々の取組を「戸田小学校HP」で随時、公開しておりますのでどうぞご覧ください。(右のQRコードを読み込むと戸田小学校HPをご覧くださいませ。)

